

PlantaDoce.

Entorno

Los certificados médicos para ejercer fuera de España aumentan un 6,27% hasta junio

Hasta 1.814 médicos han solicitado el certificado de idoneidad para salir fuera de España en los primeros seis meses del año, según datos de la Organización Médica Colegial (OMC).

PlantaDoce
10 jul 2018 - 12:00

Los certificados médicos para ejercer fuera de España aumentan un 6,27% hasta junio

La *fuga* de médicos españoles al extranjero aumenta. Un total de 1.814 médicos han solicitado a la Organización Médica Colegial (OMC) el certificado de idoneidad para salir al extranjero en los primeros seis meses de 2018, lo que supone un incremento del 6,27% en comparación con el mismo periodo de 2017.

En los últimos cinco años se han solicitado más de 15.000 certificados de idoneidad por parte de los facultativos españoles, unas cifras que según la OMC sugieren la fuga de talento de los médicos españoles, sobre todo, de los más jóvenes que buscan nuevas oportunidades profesionales.

La OMC expidió un total de 3.282 certificados de idoneidad en 2017. En términos anuales, la expedición de dichos certificados ha experimentado una evolución ascendente: 2.405 en 2012, 3.279 en 2013, 3.300 en 2014, 2.917 en 2015, 3.500 en 2016 y 3.282 en 2017.

La mayoría de los certificados de idoneidad que han solicitado 1.231 médicos son para salir a trabajar fuera de España, lo que representa el 70,4%. Un 10% fueron para cooperación, un 9,4% para trámites y un 6,8% para formación.